

# Bezirk Unterfranken-Nord 2019/20

## Jungen 18 Bezirksliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (noch nicht genehmigt)



### RV Solidarität Schweinfurt : DJK Gänheim II - 3 : 7

28.01.2020, 18:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	1.1 Cat, Tamay	1	2.2 Krönert, Lukas
2	2.1 Gross, Richard	2	2.3 Puchner, Jonathan
3	2.6 Schönrock, Louis	3	3.2 Pfister, Lisa
D1	Cat, Tamay/Gross, Richard	D1	Krönert, Lukas/Puchner, Jonathan
D2	-/-	D2	-/-

	RV Solidarität Schweinfurt	DJK Gänheim II	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Cat, Tamay Gross, Richard	Krönert, Lukas Puchner, Jonathan	7:11	8:11	8:11			0:3	0:1
1-2	Cat, Tamay	Puchner, Jonathan	12:10	5:11	13:15	6:11		1:3	0:1
2-1	Gross, Richard	Krönert, Lukas	6:11	7:11	3:11			0:3	0:1
3-2	Schönrock, Louis	Puchner, Jonathan	2:11	5:11	8:11			0:3	0:1
2-3	Gross, Richard	Pfister, Lisa	11:8	8:11	11:4	11:5		3:1	1:0
1-1	Cat, Tamay	Krönert, Lukas	9:11	11:9	11:8	5:11	7:11	2:3	0:1
3-3	Schönrock, Louis	Pfister, Lisa	11:4	11:9	12:14	8:11	11:9	3:2	1:0
2-2	Gross, Richard	Puchner, Jonathan	11:6	8:11	6:11	11:13		1:3	0:1
3-1	Schönrock, Louis	Krönert, Lukas	3:11	4:11	2:11			0:3	0:1
1-3	Cat, Tamay	Pfister, Lisa	11:3	11:4	11:8			3:0	1:0
								<b>Bälle: 305:360</b>	<b>13:24 3:7</b>

Spielbeginn: 18:00 Uhr - Spielende: 20:00

Zuschaueranzahl: 6

Beim Auswärtsspiel in Schweinfurt schlugen wieder Lukas Krönert und Jonathan Puchner für Gänheim auf. Sie gewannen ihr gemeinsames Doppel und alle sechs Einzel. Insbesondere gegen die Gastgeberpieler auf Position eins und zwei gab es reihenweise anspruchsvolle und energiegeladene Ballwechsel, meist mit dem besseren Ende für Gänheims Nachwuchstalente. Mit von der Partie war dieses Mal Lisa Pfister aus der 3. Jugendmannschaft. Nach verhaltenem Auftakt zeigte sie gegen die Übermacht - trotz dreier Niederlagen - eine überzeugende Leistung, mit der sie mehr als zufrieden sein konnte. Gegen Soli's dritten Spieler verpasste sie mit 9:11 Bällen im 5. Satz den Sieg nur knapp. Über die Ballkünste ihrer Schützlinge waren die Trainer beider Mannschaften gleichermaßen erfreut, der Gänheimer noch dazu über zwei Punkte.